



Copec inicia puesta en marcha de nuevos electroterminales que fortalecerán el transporte público en la Región Metropolitana



Hace algunos días, Copec —a través de su filial Copec Voltex— inauguró en Puente Alto el Electroterminal Gabriela, uno de los 22 nuevos terminales eléctricos que la empresa comenzará a operar este año en la Región Metropolitana, con el objetivo de extender los beneficios de la electromovilidad a nuevas comunas de la capital. El recinto cuenta con 21 cargadores aéreos capaces

de energizar 88 buses con energía 100% renovable, reduciendo ruidos y evitando la emisión de 8.600 toneladas de CO₂ al año, equivalente a 430 mil árboles. Este proyecto se enmarca en una estrategia integral de la empresa para impulsar el transporte cero emisiones, a través de su ecosistema energético, que además de Copec Voltex, incluye a Dhemax y Copec Emoac.